

地域への歩み

「訪問介護始まる」 PART・2

寮母 和田 里子

寮母長 宇和川 由貴子

みんな集まれ！

遊びリテーション
はじまるよ～～!!

「御免下さい。三恵ホームです。」
「○○さん、お元気ですか。」

当ホームの入所者手造りのコスモスとメガネケースを手に昨年十月より在宅訪問をさせて頂いております。独居内高齢者（町内一四六名）虚弱、寝たきり老人の方等、町十三年間身障者の施設介護にたずさわって参りました経験を生かして地域福祉のお役に立てればと思い今回実施させて頂いております。

話し相手が出来たと喜んで下さる老人の笑顔！また痛む足を引きづつて丹精込めた芋を土産にと勧めて下さる老人の熱い心！他にも元気な姿で散歩される九十二才の方、実は痴呆で御家族が大変困っておられ、早速改良パンツや継着の服等、介護用品を紹介して「心強い！」と頼りにされ、とてもうれしく感じます。これからも地域の皆様の期待に答え、ニーズに添った在宅福祉、デイサービスに向けて邁進してまいりたいと思いつますので、皆様方の御指導、御協力を御願いを致します。



ニコニコ顔で廊下をぞろぞろ。皆んなどこへ行くのだろう。蟻さんみたいに同じ方向へ移動している。何か始まるみたいだな「こんにちわ～」ワア大きい声でびっくりしたあ、「車椅子体操」「お富さん体操」自分で動かせるところは一生懸命やつてる。感心だな。楽しいのか皆んな笑ってるよ「玉おくり」速い音楽に変った。ボヤボヤしておれない。お手玉が次々くるよ。隣りの人へ早く送らないと膝に溜ってしまう。ソレソレッ。アツーっすでなく三つ送る人もいる。ビーチボールも来ちゃった。246:1618:96点今日は紅組の勝ち！パチパチ！「クイズ」川内町の郵便番号は？エートエートいつも書いてるのだけどなあ。「今日の課題曲」声を張り上げて歌う皆さん、うまいなあ「出席をとります。52名参加です。来週火曜日14時お待ちしてます。お世話様」「ありがとうございます、アアおもしろかったとう！」

☆☆☆一日の中で私達の仕事は何であろう？食事、排泄、入浴、リハビリ等笑いながら仲良く出来るものを探しました。それが九月から始まつた遊びリテーションなのです。一時間アッという間に過ぎます。夕食事ゲームの話題が上り大笑いする時もあります。私達の仕事はリハビリなのです。応援して下さい☆☆☆

